



**Messages reçus par
Anne Marie Schmitt en 2009**

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING,
EN MOSELLE REÇU PAR ANNE-MARIE

Dimanche, le 12 Avril 2009, vers 19 heures
Fête de Pâques.

“Mes chers enfants,

Voici le jour de la Sainte Pâque où Jésus est ressuscité de la mort. Il vous ramène la Lumière, l’Espérance, la Paix, l’Amour et le Pardon.

Que l’Esprit-Saint descende sur vous tous.

Mes chers enfants, soyez des témoins à votre tour, et si vous passez près d’une croix, regardez Jésus et demandez pardon pour vos péchés et faites toujours le Signe de la Croix.

Jésus est toujours là. Il vous attend. IL vous rend forts pour votre avenir. Il est toujours à vos côtés, même si vous ne Le voyez pas.

Gardez toujours les commandements qu’Il vous a donnés.

Au revoir, Mon enfant !

Que la Paix, l’Amour, le Pardon descendront sur vous tous.

De la part de Jésus ressuscité et de Sa Mère Marie, en union de prières.

**ALLÉLUIA, ALLÉLUIA
JÉSUS EST VIVANT.**

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.
Vendredi, le 14 Août 2009, vers 19 heures 30,

Vigile de la Fête de l'Assomption de la Très Sainte Vierge Marie.

“Loué soit Jésus-Christ, Mes chers enfants !

Demain, c'est le beau jour de l'Assomption, où Je viens parmi Mes enfants prier le Rosaire. Je sais que beaucoup de Mes enfants sont restés fidèles, toujours au rendez-vous, parfois c'est un sacrifice pour eux, mais ils sont là et leurs prières montent au Ciel.

Dieu est toujours à l'écoute de Ses enfants qu'Il aime.

Beaucoup de chrétiens se disent : “Où est Dieu ?” quand quelque chose ne va plus dans leur vie ou dans le monde.

Mes chers enfants, regardez autour de vous, ce qui se passe dans le monde. Dieu a le temps, Il regarde longtemps, Il laisse aux hommes le temps de se convertir, mais on ne connaît que le plaisir et l'argent, même pas la Messe le dimanche. Dieu a donné ce jour pour se reposer. On ne veut rien savoir, car cela dérange. Où va le monde ? Que de la haine, des méchancetés, des mensonges, des cruautés.

Et si Dieu a choisi Ses enfants comme apôtres, Il a Ses raisons et Il leur donne la Force, le Courage, l'Amour, la Foi pour accomplir Sa Volonté. Et l'Esprit-Saint veille sur eux.

Et Moi, votre Mère du Ciel est toujours à l'écoute de Ses enfants qu'Elle aime.

Loué soit Jésus-Christ à tous Mes enfants de Ja Terre que J'aime.
Eu union de prières, Je vous bénis tous.”

APPARITION DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE, . NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING

Samedi, le 15 Août 2009,

Fête de l'Assomption de la Très Sainte Vierge Marie.

La Très Sainte Vierge Marie est apparue à Anne-Marie à Holving. Elle était habillée d'une robe bleue et d'un manteau blanc parsemé d'étoiles scintillantes. Sur Sa tête, elle portait une couronne d'or. Elle était accompagnée par Sainte Bernadette.

Elle nous a souri et Elle a salué tous Ses enfants. Elle remercie de tout cœur pour les belles fleurs.

Sainte Marie nous dit qu'Elle est toute heureuse de venir en ce beau jour de l'Assomption parmi nous et d'être accompagnée par Sainte Bernadette. Elle ajoute que tout le monde doit venir prier à Holving et faire pénitence : "cela est important et nécessaire pour le monde entier", et nous devons changer nos comportements envers tout le monde.

Anne-Marie dit : "Je fais de mon mieux pour accomplir Votre Volonté et Celle de Votre Fils Jésus." |

La Très Sainte Vierge dit ensuite qu'Elle souhaite que l'on fasse jaillir la source qui est située à l'entrée du champ, à 3 ou 4 mètres et que personne ne s'y oppose. Plus tard, selon les moyens, Elle voudrait qu'une Chapelle soit construite, en l'Honneur de Dieu et en Son Honneur. Elle précise qu'une chapelle existait auparavant au cimetière et que celle-ci a été détruite.

Sainte Bernadette dit : “Quand vous êtes venue à Nevers en 1978, n'ayant plus de voix, je vous l'ai redonnée pour que vous puissiez de nouveau prier et chanter.”

Anne-Marie demande à la Très Sainte Vierge de bien vouloir prier pour tous.

La Très Sainte Vierge dit de réciter un “Notre Père...” et un “Je vous salue, Marie...” et Elle veut bénir Mon chapelet et le chapelet de toutes les autres personnes.

Avant de nous quitter, Elle nous bénit : au Nom du Père et du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

“Au revoir, Sainte Marie !”

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.

Dimanche, le 08 Novembre 2009, vers 16 heures.
19ème anniversaire de la première apparition.

La Très Sainte Vierge est apparue à Holving à Sa voyante, Anne-Marie. Elle était très belle, habillée d'une robe blanche et d'un manteau blanc, parsemé de petites étoiles dorées. Sur Sa tête, Elle portait une couronne d'or, ornée de 4 pierres bleues et surmontée d'une étoile. Dans Sa main, Elle tenait un chapelet d'or.

Elle salua tous les pèlerins et les remercia pour leur présence.

La Sainte Vierge S'adressa à Anne-Marie en disant "Toutes les souffrances que vous endurez, vous devez les offrir à Dieu et à Moi pour sauver le monde entier. Le monde a besoin de vos prières, même si on ne croit pas. Je suis là pour vous soutenir dans toutes vos épreuves."

Anne-Marie a demandé pour une dame si sa maman décédée est au Ciel. Elle a posé encore la même question pour une autre personne. La Sainte Vierge a répondu que sa maman est au Ciel, mais pour la deuxième personne, il faut encore beaucoup prier et faire célébrer des Saintes Messes.

Anne-Marie confia tous les malades à la Très Sainte Vierge.

Celle-ci lui répondit : "Je ne les oublie pas." La Très Sainte Vierge a exprimé Son contentement pour cette constante participation aux Rosaires pendant ces 19 années passées. Nous avons prié avec Elle un "Notre Père..." et un "Je vous salue, Marie..."

Elle nous a donné Sa Bénédiction et nous a quittés.

"Au revoir, Sainte Marie !"

MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE,
NOTRE-DAME DE LA PAIX DE HOLVING
EN MOSELLE, REÇU PAR ANNE-MARIE.

Vendredi, 25 Décembre 2009, vers 17 heures
Noël. Fête de la Nativité de Jésus.

“Mon enfant, Je viens aujourd’hui pour vous donner un message de Noël, le plus beau Jour de l’année où l’Enfant-Jésus est venu dans ce monde. Il apporte au monde entier la Paix, la Joie, le Bonheur et le Pardon.

Que toutes les mamans montrent à leurs enfants la crèche à l’église où repose l’Enfant-Jésus et qu’elles leur racontent la vie de Jésus.

Il viendra un jour, Il est le Roi de la Terre, pour juger les hommes. Priez beaucoup et faites pénitence pour que Dieu vous protège de tout danger.

Que le Seigneur ouvre le cœur des hommes, qu’ils écoutent les Paroles de Sa Mère et vous, Mes enfants, mettez vos mains entre Celles de Dieu et vous êtes sauvés et préparez vos cœurs pour Sa venue.

Mes chers enfants, pour ce Noël Saint, la Sainte Famille vous souhaite tout le bonheur, le courage, la santé et n’oubliez pas que Jésus vous pardonne et qu’Il vous aime de tout Son Cœur.

Je vous bénis tous au Nom du Père et du Fils et du Saint- Esprit.
Amen.

Au revoir avec la Sainte Famille. Elle vous souhaite une bonne, une sainte et une heureuse année 2010.”